

夢 塾 だ よ り

～ 夢塾で学んでいる中学生 ～ (第24号)

令和元年 7月17日



ホームページを持つようになって3年目を迎えました。琉球オフィスサービスという会社に作成してもらっていますが、見てくださった皆さんからとても好評で嬉しい限りです。担当の國仲さん、稲福さん、他の皆様、いつも迅速・丁寧な対応ありがとうございます。

さて、今日は夢塾で学んでいる中学生3名について書きます。中学2年から入塾したS君。中3になって数学の点数が著しく伸びました。成績が良くなると顔つきが変わってきます。自信のようなものが知らず知らずに備わるからでしょうか、イケメンになってきました。振る舞いにもゆとりが感じられるようになりました。笑顔で勉強に向かえるようになりました。数学が伸びれば他教科も伸びる。『是、自然の摂理なり』といたいところですが私の持論で願望です。

次に中2のKさん。どうしようもなく、数学嫌いな彼女が母親に連れてこられ、しぶしぶ塾にはいったのが半年前です。それがどうでしょう。今では「数学が一番好き」と言い、等式変形が得意です。今は連立方程式を一心不乱に解いています。集中力はすさまじいのですが、「木を見て山を見ない」ところがあり、マイナスの符号をよく忘れます。真剣に純粹に打ち込むその姿勢は学問で天下を取ってやるという気迫が伝わり、頼もしく思います。彼女には落ち着いて全体を見渡せる目を養っているところでは。

Hさんは中3で、丁寧な字を書きます。どんな問題も粘り強く取り組みます。解けない問題は必ず聞いてきます。自分の思考回路に落としこんで、自分の流儀・スタイルで解きます。日頃から数学は言語だと言っていますので、言葉が分からないと前に進めません。その点で彼女は理解したときには必ずこう言います。「あっ、そっち系」学年末で95点を取ってから変わりました。勉強が楽しい、すべてが楽しい。そういう風に育ってきました。

毎日毎日、個性の違う生徒1人1人と体当たりのガチンコ勝負、家路につく頃はヘトヘトですが、この充実感がたまりません。S君、Kさん、Hさん。ありがとう。